



863952 - A. S. DE VELAINÉ EN HAYE

Journée internationale de la non-violence

ACTION

Nom de l'action

Journée internationale de la non-violence

Date de l'action

02/10/2024

Public cible

U10-U13

Nombre de participants

8

Thème de l'action

Fair-play

Descriptif de l'action

Le 02/10/2024 Journée internationale de la non-violence, avec l'intervention de Matthieu Badina, service civique du club de l'année passée et qui avait fait de son fil rouge et comme sujet de sa thèse la violence dans le football, nous sommes revenus sur plusieurs sujets évoqués dans son manifeste. Après l'évocation des différents visages de la violence : verbales, physiques, ... les formes de la violence le harcèlement, le bizutage, la discrimination ... Rapidement nos licenciés nous ont emmené vers deux joueurs professionnels "Sergio Ramos et Pépé", l'échange fût intéressant dans le sens où les U11 ne savaient pas quoi penser : Bloquer par la question "Donc Sergio Ramos fait des tacles limites (pour reprendre l'expression du licencié) mais est ce que tu respectes ce joueur ?" clairement le jeune licencié pensait que la bonne réponse était non, mais a eu du mal à répondre. Finalement suite à l'échange sur le sujet c'est un autre licencié qui a conclu en prenant exemple sur le duel Balotelli Ronaldo de 8ème de finale de la ligue des champions en 2009 en concluant qu'à la fin Ronaldo a marqué.

Commentaire

Action réalisée par Rose DEMOULIN dans le cadre de son service civique

Photo(s)

